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جانب من المؤتمر الصحافي للإسباني خوان مارتينيز

أك��د الم��دي��ر الفني للعربي الإس��ب��ان��ي خ��وان 
مارتينيز، أن تحقيق لقب الدوري الممتاز، الهدف 
الأساسي للأخضر في الموسم الجديد، مؤكدا انه 
سيبذل قصارى جهده للمساهمة في خطة إعادة 

الفريق إلى منصات التتويج.
وقال مارتينيز في المؤتمر الصحفي الذي عقد 
أم��س لوسائل الإع��ام، إن��ه سيضع كل خبراته 
لإنجاز مهمته بنجاح، مشيرا إلى أنه لمس ومنذ 
وصوله إلى الكويت جهدا كبيرا من إدارة النادي 

العربي، للمعاونة نحو تحقيق هذا الهدف.
وأضاف أنه يدرك قيمة النادي العربي، ولهفة 
جماهيره من أجل العودة بقوة في الموسم الجديد، 

وهو ما يأمل تحقيقه عبر تضافر الجهود.
وب��ن مارتينيز أن الطريقة ال��ت��ي يتطلع 

لاعتمادها تتركز على الاسلوب الإسباني الذي 
انتهجه على مدار مشواره في الليجا، وايضا في 

الدوري الصيني.
وتوقع المدرب الجديد للعربي، أن يكون الموسم 
الجديد للأخضر مليئا بالحماس والمتعة الكروية 

التي يعتزم تقديمها مع الفريق.
وكشف مارتينيز عن خطته فيما يخص تدعيم 
الفريق بمحترفن، م��ؤك��دا ان��ه اتفق م��ع إدارة 

العربي في هذا الجانب.
م��ن ج��ان��ب��ه رح���ب رئ��ي��س ال��ن��ادي العربي 
عبدالعزيز عاشور بالمدرب مارتينيز، مؤكدا أن 
العمل في القلعة الخضراء قائم على قدم وساق 

من أجل تجهيز الفريق الأول بالصورة الائقة.
ورفض عاشور تقديم وعود لجماهير العربي 

فيما يخص تحقيق بطولات في الموسم الجدديد، 
مؤكدا ان الوعد بالعمل كما في العصر الذهبي 

للقلعة الخضراء.
وبن ان معسكر الأخضر استعدادا لمنافسات 
الموسم الجديد، قد يشهد تغيرا في وجهته من 

لندن، إلى اسبانيا حسب رغبة الجهاز الفني.
وعن القيمة المالية ومدة عقد ماريينيز، ذكر 
عاشور ان القيمة المالية تليق بالنادي العربي، 

فيما يمتد العقد لنهاية الموسم المقبل.
واض��اف ان الجهاز الفني الم��ع��اون للمدرب 
الإسباني يضم مدرب مساعد، إلى جانب مدرب 
لياقة بدنية، وآخر لفريق 20 سنة، مشيرا إلى 
ان خالد عبدالقدوس ستولى مهمة رئاسة جهاز 

الكرة، على أن يكون أحمد النجار معاونا له.

الجمعية العمومية لنادي الوحدة السعودي تعلن أعضاءها
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»اتحاد الكرة« يعتمد استقالة خليل ويكلف القناعي بصفة مؤقتة
اع��ت��م��د مجلس إدارة اتح���اد ال��ك��رة 
الكويتي، في اجتماعه الذي عقد أول من 
أم��س استقالة محمد خليل الأم��ن العام 
ل��اتح��اد، وتم تكليف ص��اح القناعي 
منسق الأمانة العامة بمهام الأمن العام 
مؤقتا، كما واف��ق المجلس على  استقالة 
حسن شعبان مدير دائ���رة الح��ك��ام من 

منصبه.
من جانبه وجه الشيخ أحمد اليوسف 
رئيس مجلس إدارة الاتح��اد الشكر إلى 
محمد خليل على ما قدمه بالفترة الماضية، 
معربا عن أمنياته بالتوفيق للقناعي في 

مهمته الجديدة.
وكلف المجلس رئيس الاتح��اد الشيخ 
أح��م��د ال��ي��وس��ف وإب��راه��ي��م الأن��ص��اري 
عضو مجلس الإدارة لحضور الجمعية 
العمومية غير العادية للجنة الأولمبية 
التي تعقد يوم 30 من الشهر الجاري، كما 
اعتمد ترشيح فاطمة حيات عضو المجلس 

لعضوية اللجنة الأولمبية.

وأع��ل��ن المجلس ت��ول��ي فهد الهمان 
رئاسة لجنة المسابقات، وسالم سعدون 
نائبا لرئيس اللجنة م��ع تعين حامد 

الشيباني مديرا للجنة.
وأك���د المجلس اع��ت��م��اد ن��ظ��ام دوري 

الدرجتن في الموسم المقبل على أن ينطلق 
ال��دوري 14 سبتمبر المقبل ويبدأ كأس 

ولي العهد 11 ديسمبر.
فيما يختتم الموسم بكأس الأمير بنظام 
خروج المغلوب، على أن يقام كأس الاتحاد 

في أيام التوقفات الدولية فيما تم تأجيل 
الكشف عن موعد كأس السوبر.

وق��رر المجلس إع��ادة تشكيل اللجان 
الم��ال��ي��ة والاس��ت��ث��م��ار ولج��ن��ة العاقات 

العامة وكذلك لجنة المدربن.

مارتينيز: لقب الدوري هدف العربي 
الأساسي في الموسم الجديد

جانب من الاجتماع

أعلنت اللجنة العامة لانتخابات الأندية 
الرياضية، القائمة النهائية لأعضاء الجمعية 
العمومية الذين يحق لهم الحضور والتصويت 
في جمعية ن��ادي الوحدة والتي ستعقد يوم 
السبت المقبل، حيث يبدأ التسجيل في تمام 

الساعة )6:15 ( مساءً وسيتم عقد الجمعية 
الساعة )7:30( مساءً .

وك��ان��ت ه��ي��ئ��ة ال��ري��اض��ة  ق��د أعلنت 
ي��وم 12 يونيو الج���اري، تمديد فترة قيد 
الناخبن فقط لمدة يومن وذلك لعدم اكتمال 

النصاب القانوني، الذي به تنعقد الجمعية 
العمويمة. وتخوض انتخابات إدارة نادي 
ال��وح��دة قائمة وح��ي��دة، يترأسها سلطان 
أزه��ر، وينتظر أن تفوز بتزكية الجمعية 

العمومية.
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عاشور يحمل آمال وتطلعات القلعة الخضراء
يملك عبد العزيز عاشور رئيس مجلس إدارة 
العربي، مسيرة حافلة مع القلعة الخضراء، بداية 
من دفاعه عن ألوان الزعيم لسنوات كاعب مميز 
توج بالعديد من الألقاب. مسيرة عاشور استمرت 
مع الأخضر عبر تقلد عدة مناصب في مجلس إدارة 
النادي، وصولا لاعتاء الهرم بتولي رئاسة مجلس 
الإدارة في الدورة الأخيرة التي تمتد حتى 2023. 
مسيرة عاشور الناجحة كاعب، لم تنعكس على 
تواجده بالمجلس خال توليه منصب نائب الرئيس 

ورئيس جهاز الكرة في ع��دة مناسبات، بعدما 
أخفق الأخضر عاما تلو الآخر في استعادة بريقه 
المفقود، وفشل في استعادة لقب الدوري الذي غاب 
طويا في ظل صراع داخلي بن الرئيس السابق 
جمال الكاظمي ونائبه ع��اش��ور. تولي عاشور 
رئاسة النادي العربي بمثابة حقبة جديدة للقلعة 
الخضراء، يأمل خالها جمهور الزعيم العريض 
استعادة البريق المفقود والعودة من جديد لسباق 

المنافسة على الألقاب

إشهار رابطة الأندية المحترفة الإماراتية لكرة القدم
أصدرت الهيئة العامة للرياضة الإماراتية، 
ق��رارًا يقضي بإشهار رابطة الأندية المحترفة 
الإماراتية لكرة القدم، بما يدعم رياضة كرة 
القدم، وينعكس إيجابًا على تنافسية الأندية 

والمنتخبات.
وجاء ذلك خال اجتماع مجلس إدارة الهيئة 
العامة للرياضة، برئاسة محمد خلفان الرميثي، 
رئيس مجلس الإدارة، وبعد استيفاء الرابطة 

لاشتراطات واجبة التنفيذ لعملية الإشهار، 
والتي وضعتها اللجنة المكلفة بالتأسيس، والتي 
ضمت فريقًا من خبراء الهيئة العامة للرياضة، 
واتح���اد الإم���ارات لكرة ال��ق��دم، ولجنة دوري 

المحترفن الإماراتية لكرة القدم.
وقال محمد خلفان الرميثي: “رابطة الأندية 
المحترفة لكرة القدم تلعب دورًا كبيرًا في تطوير 

منظومة الرياضة بالإمارات”.


